

Fecha Sección Página Opinión 3

PEPE GRILLO



Calderón en la Zona Cero

Como se previó en la víspera, de manera discreta, el presidente Felipe Calderón fue ayer al lugar donde se estrelló el jet en el que perdió la vida el secretario Juan Camilo Mouriño.

En esa visita, Gilberto López Meyer y los expertos de la United States of America National Transportation Board, Joseph Ceder, y de la Air Accidental Branch del Reino Unido, explicaron al mandatario los avances de las investigaciones. Voces expertas, sin duda. El Presidente reiteró la decisión de su gobierno por agotar las indagatorias hasta conocer con toda transparencia las causas del avionazo. Fundamental proceder con esa cautela, Fundamental.

Gilberto López Mever

Es, como lo han presentado públicamente, director de Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA), un cargo administrativo, propiamente. Y se preguntarían qué hace, entonces, dando explicaciones técnicas en torno al avionazo del martes último. La respuesta es una. Y de peso. Es capitán piloto aviador y, hasta hace poco más de un mes, era el director general de Aeronáutica Civil de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. Tal rango le refrendó ayer la Presidencia de la República. Y es que, la de López Meyer, es una voz autorizada.

Gándara y Larios

Ernesto Gándara Camou quiere ser gobernador de Sonora. Héctor Larios busca ser su sucesor en la alcaldía de Hermosillo. En ese objetivo están trabaje y trabaje, el primero en pos de la candidatura priista y, el segundo, por la panista.

Faltan dos meses y medio para registrarse en la contienda interna partidista. Mientras, Gándara Camou, presidente municipal de Hermosillo, hace su chamba y recibió cinco premios otorgados a su administración por las prácticas de Innovación, Modernización y Desarrollo Administrativo (IMDA 2007-2008). ¿Y su principal contrincante, Alfonso Elías Serrano? Bien, gracias. Larios Córdova, jefe de los diputados federales del PAN, viaja y viaja a Hermosillo cada fin de semana para hacer talacha. No la tiene fácil, pero...

No precipitar sucesión en Segob

Por cierto, el viernes último Héctor Larios se descartó como aspirante a la Secretaría de Gobernación. Pero hay otros que andan acelerados y se mueven en busca de reflectores para dizque mostrar sus virtudes.

Otros, empero, como el ex secretario de Gobernación y actual diputado federal panista, Diódoro Carrasco Altamirano, de plano evitan hablar del tema.

Lo cierto es que en corrillos de la Cámara de Diputados y del Senado, la recomendación al presidente Felipe Calderón es que no hay por qué precipitarse para nombrar al sucesor de Juan Camilo Mouriño.

La Secretaría de Gobernación no se paralizó. Y, en un mentís a los críticos de siempre, evidencia que Mouriño tenía bien aceitada la maquinaria de esta dependencia y contaba con colaboradores que, en su ausencia, la han mantenido en marcha.

Presupuesto, el martes

Hoy, a partir de las tres de la tarde, sesiona la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados.

En realidad todo está planchado, y pese a los amagos de legisladores lopistas de tomar la tribuna, no hay duda de que pasado mañana la mayoría camaral aprobará el dictamen del gasto público federal de 2009, planteado en tres billones 045 mil millones de pesos. ¿Y El Peje?

pepegrillo@cronica.com.mx



Página 1 de 1 \$ 26136.00 Tam: 242 cm2 LQUIROGA